
番
号

会議名 委員 意見・質問への区としての考え方

予算措置

・できるだけ多くの方に参加いただき、
たくさんの意見をお聞きすることが重要
であると認識しています。
・開催時間等運営方法については、いた
だいたご意見を参考にしながら、検討を
進めてまいります。
（その後の状況）
・年度末に出席しやすい時間帯をお伺い
する委員アンケートを実施するなど、多
数の方が参加しやすい時間帯での開催に
努めてまいります。

□ あり
□ なし

予算措置

・地域活動協議会の補助金については、
厳しい財政上の中で、補助金化された平
成２５年度以降、前年度と同程度のボ
リュームを確保するよう予算編成してい
ます。
・地域活動協議会補助金について、地域
の方からは使いにくさや、会計の煩雑さ
などご苦労も聞いており、できる限り対
応を考えてまいります。
・ご指摘のとおり、日常的なつながりや
地域行事等を通じた人と人との関係が重
要であると考えており、とりわけ災害発
生時には、そうしたことが極めて重要で
あると考えています。
・地域で互いの顔が見える関係性を保つ
のが難しくなっている状況の中ではあり
ますが、地域のみなさんと意見交換しな
がら、検討してまいります。

□ あり
□ なし

予算措置

・昨年度、蒲生公園の防災拠点化整備の
際にかまどベンチを設置し、昨年の区防
災訓練では炊出し用に寸胴鍋を購入し、
それを使用して炊き出し訓練を行いまし
た。
・ご希望があれば地域の訓練時に寸胴鍋
を貸し出すことは可能です。
・災害時用の物資等については、優先度
の高いものから計画的に進めています。
現時点で、地域への寸胴鍋の配備は、限
られた予算の中で難しい状況にあります
が、今後、全体の予算枠や優先順位等も
考慮しながら検討したい。
（その後の状況）
・防災訓練用の炊出しの釜については、
その後検討し、平成２９年度予算で購入
を予定しています。ただし、限られた予
算の中で購入するので、地域に配備する
のではなく、訓練時等に区役所から貸し
出しを行います。

■ あり
□ なし

・地域の担い手の高齢化が進み、活
動への参加者が少なくなっていると
いう現状について、出前講座等の啓
発活動だけでは難しいのではない
か。
・町会が身近に感じるようにしてい
くことが大切で、日頃からの地域へ
の活動参加が防災にも密接につな
がっている。
・補助金の削減も町会がやる気をな
くす要因。お金の面も含めて地域活
動を支援して欲しい。

城東区区政会議（７月～１０月）での意見・質問への区の考え方（変更点）

委員からの意見･質問 対応状況

1
第１回
本会

(H29.7.18)

福里
委員

区政会議の開催時間について

■要検討
□今年度対応
□来年度対応
□来年度対応できな
いが、引き続き検討
□対応困難・不可
□その他

・現在、区政会議は平日夜間に行わ
れ、委員就任時にも平日夜間に参加
できることが求められている。
・平日の夜間は子育て層には参加し
にくい時間であり、託児所も設けら
れていない。
・委員アンケートで多数が平日夜間
が良いとのことだが、開催曜日、時
間については考慮して欲しい。

2

第１回
地域防災
防犯部会
(H29.8.21)

内山
委員

地域における防災活動の担い手

■要検討
□今年度対応
□来年度対応
□来年度対応できな
いが、引き続き検討
□対応困難・不可
□その他

3

第１回
地域防災
防犯部会
(H29.8.21)

大森
委員

防災備品について

□要検討
■今年度対応
□来年度対応
□来年度対応できな
いが、引き続き検討
□対応困難・不可
□その他

・防災訓練時に炊き出しをしたいと
考えているが、大きな釜が必要。配
備を考えて欲しい。
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会議名 委員 意見・質問への区としての考え方委員からの意見･質問 対応状況

予算措置

・花壇は業者による工事ではなく、公園
事務所とはなびとコスモスタッフの協働
で作成しました。
・今後、公園事務所と相談し、花の入れ
替え時期もみながら傾斜等について検討
してまいります。
（その後の対応）
・高さの低い花を植えることなどにより
当面対応しました。花壇そのものの傾斜
については、引き続き検討してまいりま
す。

□ あり
□ なし

予算措置

・新庁舎に移転してから１年半以上が経
過しており、ご心配をお掛けし申し訳あ
りません。
・様々な関係先との調整もあるため、現
時点でスケジュールを示せていません
が、できるだけ早い時期に示させていた
だきたいと思っています。
・また、活用案（素案）が出来た段階
で、多様な形で区民の皆様にご意見をお
聞きしたいと考えていますので、その際
はまたご意見よろしくお願いします。
（その後の状況）
・現時点において、素案策定に向けて関
係所属の調整等に時間を要しており、ス
ケジュールをお示しできず申し訳ござい
ません。
・引き続き調整を行い、できるだけ早い
時期に素案とスケジュールをお示しでき
るよう努めてまいります。

□ あり
□ なし

・区役所庁舎北側にコスモちゃんを
デザインした花壇が設置されたが、
上からしかデザインが見れず前から
は見れない。
・花壇の作り方が平坦になっている
ことが要因。次回は改良をお願いし
たい。

4

第１回
地域まちづ
くり部会
(H29.8.24)

藤田
委員

区役所庁舎北側のコスモちゃん花壇について

■要検討
□今年度対応
□来年度対応
□来年度対応できな
いが、引き続き検討
□対応困難・不可
□その他

※「□その他」…国や府・他局所管事業など区として対応できない内容、単に質問や感想、今後の実施が未定の場合、そのほか他
の「対応状況」に該当しないもの。
※「予算措置」の有無については、対応する場合のみ表記
※考え方の内容は、回答作成時点のものです。

5

第２回
本会

(H29.10.30
)

江ノ口
委員

もと区役所用地活用のスケジュールについて

■要検討
□今年度対応
□来年度対応
□来年度対応できな
いが、引き続き検討
□対応困難・不可
□その他

・活用案策定までの時系列が資料に
は書かれてない。どのぐらいの時間
がかかるのか教えてほしい。
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